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有關懲教署生產 CSI 口罩的提問 

 
 
  梁國豪議員通知本會，在本年 2 月 24 日舉行的離島區議會 
會議上，他將會提出以下提問︰ 

 
“   有關因應武漢肺炎疫情，全港市民包括離島區居民

均難以購買口罩。另一方面，懲教署工業組亦有生產口

罩。我們現邀請香港海關、食物及衞生局和懲教署派代

表出席會議，回應以下提問： 
 

1. 請提供現時由懲教署工業組生產的全港 CSI
口罩數量，以及每日生產量。 

 
2. 哪些政府部門人員可於工作期間使用這些口

罩？ 
 
3. 現時若在街上見到有普通巿民使用 CSI 口罩，

應如何處理？    
 
4. 網上流傳消息，指有 CSI 口罩輸往海外或內地，

CSI 口罩可否輸出境外，此舉是否違規？ 
 
5. 有沒有政府文件可供證明？ 
 
6. 離島區的醫護人員使用的 CSI 口罩數量，以及

有沒有出現短缺情況？ 
 
7. 食物及衞生局有否向離島區的前線員工派發足

夠 CSI 口罩，以供使用？ ” 
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